

Student 6: High Not Achieved

NZQA Intended for teacher use only

**91547-EXP-Student6-001**

Cher Monsieur

J'habite dans la campagne avec ma mère et nos deux chats, qui s'appellent Sharna et Kadi. Ma mère s'appelle Joan et elle travaille à une grande usine... A lycée je prends l'anglais, la biologie, l'avancé l'éducation physique et le Français. Mon sujet préféré est l'avancé l'éducation physique parce que j'aime les sports et j'espère être un entraîneur personnel. J'ai appris le Français pour quatre années et demie et c'est un de mon rêves voyager à la France utiliser la langue et expérience la culture. J'ai travaillé pour deux ans mettre de l'argent de coté pour un voyage à la France. Je pense que il est bien pour les gens voyager et voient autres les cultures. Si j'allais au France, je parlerais couramment le français qui est un de mes rêves également. Parler plus de une langue est un très bien chose avoir parce que il y a un grand nombre de carrières que utilise les langues comme le prof des langues ou une traductrice. Il est aussi bien parler le Français alors vous peux parlé avec les gens de autres pays et le Français est parlé en beaucoup de pays dans le monde. Je pense que il sera difficile au début car je manquerais ma famille et mes amis mais si je me concentrer sur fais des amis nouveaux, il y n'avait problèmes pas. Je crois que si je vais au France sans ma famille ou mes copains, je serai plus de indépendant et sérieuse qui est une bonne chose, surtout pour ma mère.

Merci pour votre temps

**91547-EXP-Student6-002**

Je suis une étudiante de la Nouvelle-Zélandaise. Quand j'ai décidée venir à la France j'ai imaginée que je mangerais les croissants et les escargots tout les jours, mais non ! Il y a une large variété des nourritures et c'est ne seule pas de chose différente. J'ai lu que les Français été assez égoïste mais les autres élèves et les gens dans ma ville été très serviable et gentil ! Surtout quand je ne comprends pas. Il y a quelques choses qui sont vrai comme le nombre de gens qui fument mais j'appris qu'il est un moyen passe avec vos copains. Je pense que les gens en la Nouvelle-Zélande étaient sains parce qu'on ne fume pas beaucoup mais maintenant je crois que les gens de Français auraient très sante en comparaison de les gens de Nouvelle-Zélandaise parce que vous apprends l'importance de un bien régime. Je suis à le fin de moi voyage et je serai très triste dire au revoir parce que j'appris beaucoup ici. Maintenant je sais que les stéréotypes sont mal pour la culture du pays. Donc je crois il faut que tu voyages et expérience les cultures pour toi mais tout dépend de votre attitude. Voici un peu de conseils, essayez de faire quelque chose différent !

**91547-EXP-Student6-003**

Provence est une très belle région de la France. Il est située dans le sud du pays et frontières avec L'Italie à l'est et la mer Méditerranée au sud. Provence est une destination très bien pour votre vacances parce que il y a beaucoup des activités pour tout le monde. Par exemple, si tu aime les films, alors Cannes sera pour tu ! Tout l'année il y a le festival de film de Cannes, où tu peux vois beaucoup des célébrités. Ou peut-être tu aime nager et bronzer sur la plage ? Si oui alors il y a beaucoup des plages à aller, mais St. Tropez est le plus célèbre. En Provence pendant l'été c'est très chaud et il y a beaucoup de soleil et

pendant l'hiver il neige sur les montagnes mais c'est chaud quand même. La meilleure façon d'explorer est en voiture ou à vélo. Les routes de campagne et les autoroutes sont faciles à naviguer. Tu pourrais visiter la maison de Vincent Van Gogh en Arles ou Saint-Remy, ou Pablo Picasso qui habité en Vallauris et puis Mougins. La nourriture de Provence est superbe aussi, surtout si tu aimes les poissons. Bouillabaisse est le repas de Marseille et ratatouille était à l'origine de Nice. Quand tu iras à la France, il faut que tu ailles à Provence et expérience le soleil, les plages, la nourriture et la culture !

14

15